



CULTURA Muere Juan Cueto, genial visionario de la comunicación P26 Y 27



MEDICINA España, líder mundial de trasplantes por 27º año consecutivo P24



ASESINATO SOBRE EL ESCENARIO Y ENTRE LOS 'FLASHES'. El alcalde de Gdansk (Polonia), Pawel Adamowicz, un opositor liberal, falleció ayer tras ser apuñalado horas antes sobre un escenario mientras participaba en un acto benéfico. Según la policía, el agresor —en la foto con un cuchillo en la mano tras cometer el crimen— es un exconvicto que actuó solo y de forma irracional. / ANA REZULAK (REUTERS) PÁGINA 4

Macron abre un debate nacional para apaciguar a los 'chalecos amarillos'

SILVIA AYUSO, París
El presidente francés, Emmanuel Macron, intenta recuperar la iniciativa política y calmar la ira de los *chalecos amarillos*. Para ello ha ofrecido abrir durante dos meses un debate nacional para escuchar las propuestas que quieran plantear los ciudadanos en torno a las grandes cuestiones del país y elaborar con ellas un "nuevo contrato para la nación". La iniciativa, recibida con críticas, arranca hoy. PÁGINA 5

May afronta hoy en el Parlamento el rechazo a su plan del Brexit

La primera ministra avisa de que su derrota sumiría al país en la parálisis y lo dejaría dentro de la Unión

RAFA DE MIGUEL, Londres
La primera ministra británica, Theresa May, lanzó ayer su último llamamiento para intentar evitar la derrota que su plan del Brexit sufrirá hoy en la Cámara de los Comunes, salvo enorme sorpresa. En un discurso entre la

súplica y la amenaza, May advirtió a los parlamentarios de que una derrota del texto que pactó con Bruselas, para el que no tiene alternativa, sumiría a Reino Unido en la parálisis y además anularía su salida de la UE. Además, esgrimió una carta del presidente

de la Comisión, Jean-Claude Juncker, y del presidente del Consejo Europeo, Donald Tusk, en la que se afirma que la UE trabajará para que la salvaguarda sobre la frontera irlandesa se mantenga en vigor el tiempo estrictamente necesario. PÁGINAS 2 Y 3

PRESUPUESTOS 2019

El Gobierno eleva el gasto social y ofrece inversiones a Cataluña

Las cuentas son las más expansivas desde las aprobadas en 2010

ANTONIO MAQUEDA, Madrid
El Gobierno registró ayer en el Congreso el proyecto de Presupuestos de 2019. Las cuentas, marcadas por el mayor aumento del gasto desde 2010, tienen un fuerte contenido político, con una gran subida de las partidas sociales y gestos hacia Cataluña y los partidos independentistas. Así, el Ejecutivo dedica a la comunidad catalana la mayor alza de inversiones en infraestructuras (900 millones de euros más). PÁGINAS 35 A 41

Pedro Sánchez enarbolará la causa feminista en su discurso en la Eurocámara

CLAUDI PÉREZ, Madrid
España quiere un seguro de paro común, un refuerzo para el euro y un paso adelante en las políticas migratorias y medioambientales de la UE. El presidente del Gobierno, Pedro Sánchez, pronunciará mañana un discurso ante el Parlamento Europeo en Estrasburgo con la vista puesta en apuntalar el proyecto europeo, pero con un ojo puesto en España: hará una encendida defensa de la causa feminista, que incluye nuevas propuestas. PÁGINA 14

Un centenar de personas participa en la búsqueda del pequeño Yulen en Málaga

Rescate contra reloj en un pozo de 100 metros

NACHO SÁNCHEZ, Totalán
Más de un centenar de personas participan en la localidad malagueña de Totalán en la búsqueda de Yulen, de dos años, después de que sus padres denunciaran el domingo que el pequeño había caído en un pozo de

unos 100 metros. La Guardia Civil ha puesto en marcha tres vías para tratar de rescatar al niño: construir otro pozo paralelo, excavar la ladera a cielo abierto y utilizar maquinaria pesada para sacar tierra de la cavidad donde se busca al menor. PÁGINAS 20 Y 21

idealista
como en casa,
nada

Una nueva caravana de inmigrantes se gesta en Honduras

JACOBO GARCÍA, San Pedro Sula
La convocatoria en las redes sociales de una nueva caravana de migrantes en Honduras con destino a EE UU ha puesto en alerta a los países afectados ante el impacto político y la dificultad de gestionar la marcha de miles de personas. Bajo el lema "En Honduras nos matan", la comitiva arrancarían en San Pedro Sula, al norte del país, una de las ciudades más peligrosas del mundo. PÁGINA 8